

# Bhabinkamtibmas Ds. Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Eratkan Silaturahmi dan Kamtibmas di Masjid Nurul Wahidin

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 11:10



*Bhabinkamtibmas Ds. Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Eratkan Silaturahmi dan Kamtibmas di Masjid Nurul Wahidin*

**Nyalindung, Sukabumi, 26 April 2024** - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S. Pd., menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Wahidin, Kampung Cirende, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga serta menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam suasana subuh yang tenang, AIPDA Sutrisno menyampaikan beberapa poin penting terkait dengan keamanan lingkungan serta pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan apresiasi kepada jamaah yang hadir atas kontribusi mereka dalam memelihara keamanan dan ketentraman di desa.

Selain menyampaikan pesan Kamtibmas, AIPDA Sutrisno juga menampung berbagai masukan, kritik, dan saran dari jamaah yang hadir. Feedback dari masyarakat ini sangat dihargai sebagai bagian dari upaya kepolisian untuk meningkatkan pelayanan dan kinerja kepolisian di lingkungan Desa Wangunreja.

Kegiatan Safari Subuh ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pengawasan kegiatan di lingkungan sekitar yang potensial menimbulkan gangguan keamanan. Melalui kegiatan ini, diharapkan bisa terjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dengan masyarakat sehingga mampu menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di Kecamatan Nyalindung.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah jamaah subuh ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Nyalindung dalam memperkuat hubungan masyarakat dengan kepolisian, serta menjamin keamanan dan kenyamanan untuk semua warga.